IV Jornadas Nacionales Síndrome Post Cuidados Intensivos Hospital Universitario de Fuenlabrada MADRID

20 y 21 de Noviembre de 2023















¿SABE USTED A CUANTAS PERSONAS HA SENSIBILIZADO E INSPIRADO NUESTRA PROPUESTA DE HUMANIZAR LA ATENCIÓN SANITARIA?

En 2014, un grupo interdisciplinar de profesionales, pacientes y familiares se unieron para desarrollar un proyecto de investigación para la humanización de las Unidades de Cuidados Intensivos (Proyecto HU-CI). Se inició así un apasionante viaje tanto para los profesionales de este grupo como para quienes este trabajo iba dirigido (pacientes, familiares y profesionales sanitarios).

Y lo que era un proyecto inspirador acabó transformando distintas realidades en otras especialidades sanitarias (urgencias, radiología, oncología, entre otras) y en otros contextos no sanitarios (justicia, policía), tanto de ámbito nacional como internacional.

La evolución del Proyecto HU-CI ha dado lugar a la creación de la Fundación Humanizando la Sanidad, un paso adelante para seguir logrando que los pacientes, familiares y profesionales sanitarios se beneficien de todo el trabajo que se ha ido realizando durante todos estos años y que se realizará en un futuro.

Buscamos cambiar el modelo de atención sanitaria, centrándolo en el cuidado a las personas: pacientes, usuarios, familiares y profesionales de la salud a través de la sensibilización, la investigación, la formación y la certificación en humanización de los servicios de salud



Patronato y equipo





Médico (Presidente)



Carmen Segovia

Enfermera



Pilar Delgado

Enfermera



José Manuel Velasco

Enfermero



Ángela Alonso

Médico

Contamos con un equipo multidisciplinar de **25 expertos** comprometidos en desarrollar los objetivos fundacionales.

Trece sociedades científicas (entre ellas la Sociedad Americana de Cuidados Intensivos) y dos Colegios de Enfermería avalan nuestra organización.

La solución: cambiar el modelo de gestión a nivel mundial



Repensar la organización para adaptarla a la atención centrada en el

LAS PERSONAS





Únase a este movimiento sumándose a las instituciones y empresas que ya nos apoyan



Su contribución será utilizada en la realización de la 4º Jornada Nacional Síndrome Post Cuidados Intensivos que se celebrará en el Hospital Universitario de Fuenlabrada del 20 al 21 de diciembre de 2023.



20-21 de noviembre de 2023

Hospital Universitario de Fuenlabrada











Esperamos contar con su apoyo y su compromiso para seguir mejorando la calidad de la atención sanitaria. especialmente en los momentos más difíciles e inimaginables.

Otros va lo hicieron v volvieron a confiarnos y mostrar su apoyo.

Anteriores eventos

2018: #1JPICS Hospital La Paz (160 asistentes)

2019: #2JPICS Hospital de Fuenlabrada (180

asistentes)

2022: #3JPICS Hospital de Fuenlabrada (200

asistentes)

¿Dónde?







Las Jornadas se desarrollarán en el Salón de Actos del Hospital de Fuenlabrada con un aforo para 300 personas. Como en otras ocasiones vendrán profesionales de toda España y participarán de forma activa pacientes y familiares. Por primera vez participarán expertos de talla internacional en el Síndrome post Cuidados Intensivos, con ponencias en Inglés.

Toda la info del evento en: https://hsanidad.org/4jpics/

¿Cómo nos puede ayudar?



PATROCINIO CONFERENCIA Peter Nydahl

2.000 €

PATROCINIO CONFERENCIA Jack Iwashyna

2.000€

PATROCINO DE 1 MÓDULO o Comunicaciones Orales

1.500 €

COFFEE- BREAK 20/11

2.500 €

ALMUERZO 20/11 250 PERSONAS

5.500 €

COFFEE- BREAK 21/11

2.500 €

TRADUCCIÓN SIMULTÁNEA

3.500 €

PATROCINIO Y ENTREGA PREMIO COMUNICACIONES

2.000€

MERCHANDISING + BOLSA ASISTENTES

2.500 €

Confían en la Fundación Humanizando la Sanidad



























































































Nuestras redes sociales





Grupo: Humanizando la Asistencia Sanitaria

> 18.800 miembros

Página: Fundación Humanizando la Sanidad

> 5.300 miembros



@FHSanidad
> 19.000 seguidores



> 2600 contactos profesionales



> 2.500 suscriptores, > 253.000 visualizaciones



@hsanidad> 8250 seguidores

¿Quieres colaborar con la Fundación Humanizando la Sanidad?

CONTACTO
Dr. Gabriel Heras La Calle
gabriel.heras@hsanidad.org
+34 649 14 14 88

